

# Feuchte Wände im Kindergarten

NACKENHEIM. HIE. Bei der „Wolkengruppe“ ist es feucht. Das hat die Leiterin des Nackenheimer Kindergartens in der Pommardstraße vor geraumer Zeit festgestellt. Woran das liegt und wie die Wände des Kindergartens wieder trockengelegt werden können, sollen Baufachleute feststellen. Das hat der Gemeinderat jetzt einstimmig beschlossen.

Zwei Außenwände sind so naß, daß bereits der Salpeter „blüht“, schilderte Bürgermeister Bardo Kraus (CDU) im Rat die Situation, nachdem sich das Bauamt der Verbandsgemeinde Bodenheim den Schaden angesehen hatte. Die Vermutung der Behördenmitarbeiter und des Ersten Beigeordneten Siegbert Weber (FWG): Wahrscheinlich reicht die Isolierung im Mauerwerk nicht aus. Außerdem sind drei Dachfenster undicht.

Das Problem für die Nackenheimer: Die Gewährleistungsfrist der Baufirmen für eine Nachbesserung ist abgelaufen. Deshalb soll jetzt untersucht werden, ob unsachgemäß gearbeitet wurde, um eventuell die Firma doch noch in Regreß nehmen zu können.

Rh-Ztg - 2. 11. - 1995